

ESTANCIA DE TRAUMATÓLOGOS MARROQUÍES EN LA UNIDAD DEL APARATO LOCOMOTOR

Durante tres días traumatólogos marroquíes de Casablanca y Rabat han estado entre nosotros aprendiendo fundamentalmente la implantación de prótesis de rodilla y la realización de osteotomías de tibia con la ayuda de ordenador.

La implantación de prótesis con sistemas de navegación permite entre otras cosas una correcta toma de decisiones en cualquier fase de la intervención, una mayor precisión en la colocación del implante con una mayor exactitud de los cortes y menores pérdidas sanguíneas lo que redunda en unos mejores resultados a corto y largo plazo para el paciente y menor daño corporal.

También se interesaron en técnicas en que la Unidad del Aparato Locomotor es referente, tales como la implantación de factores plaquetarios, también llamados factores de crecimiento, y la cirugía mínimamente invasiva del pie.

